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Edison, prima operazione di bunkeraggio di Gnl per una nave in costruzione a Monfalcone

Il rifornimento è avvenuto nello stabilimento di Fincantieri per una nave da

crociera di Royal Caribbean Trieste - Prima operazione di bunkeraggio di Gnl

da parte di Edison a Monfalcone, a conferma del ruolo crescente nel mare

Adriatico della catena di questo tipo di carburante. L'operazione, terminata

nelle scorse ore, segue le attività di bunkeraggio effettuate per la prima volta

dalla società milanese nel porto di Trieste per la compagnia crocieristica

Royal Caribbean, nel corso dell'estate 2024. Da luglio si tratta della quarta

operazione di rifornimento con Gnl nel mare Adriatico Il bunkeraggio di Gnl si

è svolto nell'arco di tre giorni, a partire da venerdì scorso, e ha riguardato una

nave da crociera di nuova fabbricazione negli stabilimenti di Fincantieri di

Monfalcone, sempre per conto di Royal Caribbean. Secondo le indiscrezioni,

come succede in questi casi di navi di nuova realizzazione, le attività hanno

previsto sia il raffreddamento (gassing up e cooling down) e i test dei motori,

sia il rifornimento (bunkeraggio) vero e proprio da nave a nave. Nella foto

l'operazione di bunkeraggio di Gnl a Trieste.

Ship Mag

Trieste

https://www.shipmag.it/edison-prima-operazione-di-bunkeraggio-di-gnl-per-una-nave-in-costruzione-a-monfalcone/
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Cosulich, ritorno alle origini: nasce a Nordest la Fratelli Cosulich Adriatic

Marta Cosulich: "C'era la necessità di riequilibrare la mappa della nostra

società". Nella nuova subholding confluiscono le aziende che guardano a

Slovenia, Serbia, Croazia e Austria: Tpg Express, DepoLink, Arko Shipping e

Assa Trieste - Ritorno al primo amore per il gruppo Fratelli Cosulich. La

dinastia di armatori di origini lussignane, poi trapiantata a Genova, torna a

volgere lo sguardo all'Adriatico. La ceo Marta Cosulich annuncia su Linkedin la

fondazione della holding Fratelli Cosulich Adriatic, con cui il gruppo punta a

rafforzare le proprie attività nel Nordest e nei paesi balcanici, costruendo un

ombrello per le proprie società operanti nell'area. "Due anni fa - spiega

Cosulich - la mia vita lavorativa quotidiana è cambiata radicalmente. Mi sono

trasferita da Molo Ponte Morosini di Genova per dividere il mio tempo fra

Trieste (dov'è rimasta la sede legale, ndr), Capodistria e Fiume . Questa

regione, che si estende dal Nordest dell'Italia alla Slovenia, alla Serbia, alla

Croazia, all'Austria, è diventata centrale per la crescita e la strategia del

gruppo". Cosulich parla di necessità di "riequilibrare la mappa" della propria

società, attraverso la creazione della nuova Fratelli Cosulich Adriatic: "Segna

una pietra miliare significativa per il nostro gruppo, fondato quasi 170 anni fa a Lussinpiccolo, in Croazia . Non si

tratta solo di creare un nuovo marchio: si tratta di costruire relazioni autentiche con partner, fornitori e clienti locali.

Stiamo creando una rete di collaborazione basata su marchi come Tpg Express, DepoLink, Arko e Assa, che offre

tutto per lo shipping e la logistica". Fratelli Cosulich controlla oggi oltre cento società. La nuova holding darà unità alle

operazioni a quelle controllate in ambito adriatico : Tpg Express con le sue attività in Austria, Slovenia ed Europa

centrale; l'impresa della logistica DepoLink inserita nel ramo container; la compagnia Arko Shipping attiva nei porti di

Capodistria e Fiume nel trasporto su gomma; Assa che si distingue nella logistica dei grandi yacht con focus in

Croazia. Le parole della ceo raccontano di un grande impegno nel nuovo progetto adriatico: "Questa regione è

diventata il mio obiettivo quotidiano e sono orgogliosa di contribuire a rimodellare le operazioni del nostro gruppo per

il futuro. Il Sudest Europa sta creando una massiccia rete di flussi commerciali e connessioni a livello globale, ed

essere qui ogni giorno mi permette di testimoniare in prima persona il suo potenziale. Non stiamo investendo solo

capitale finanziario, ma anche sul capitale umano . I nostri dipendenti trasformeranno questa regione in un centro di

soluzioni fiorenti per i nostri clienti".

Ship Mag

Trieste

https://www.shipmag.it/cosulich-ritorno-alle-origini-nasce-a-nordest-la-fratelli-cosulich-adriatic/
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Le prime demolizioni dell'Hennebique

Giulia Sarti

GENOVA Sono iniziate pochi giorni fa le prime demolizioni del silos granario

Hennebique. La facciata dell'edificio genovese nel porto è stata oggetto degli

interventi delle ruspe che hanno eliminato le strutture prive di pregio

architettonico dell'iconico edificio, aggiunte nel 900. L'edificio, il cui nome

prende nome proprio dall'ideatore della tecnica Francois Hennebique, è uno

dei primi in Italia realizzato in calcestruzzo armato ed è stato il primo silos

utilizzato per stivare i grani in arrivo dal porto di Genova per poi essere

caricati sui treni e spediti a destinazione. La sua riqualificazione, che

dovrebbe concludersi in sei anni, prevede una parte da destinare a uffici

privati, un'altra a spazi pubblici andando ad arricchire il waterfront cittadino

come cerniera tra il porto Antico e quello crocieristico. Tra le future funzioni,

anche servizi per i turisti delle crociere e un'area come spazio per lo

studentato universitario. In linea con il progetto sostenibile, i detriti prodotti

dalle attuali demolizioni, saranno separate dalla parte in ferro e, dopo essere

state frantumate, serviranno come pietrisco pronto per essere riutilizzato in

altri progetti.

Messaggero Marittimo

Genova, Voltri

https://www.messaggeromarittimo.it/le-prime-demolizioni-dell-hennebique/
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Digitalizzazione, "corridoio Reno-Alpi" e intelligenza artificiale: la logistica ligure guarda
all'efficienza, all'innovazione e alla sostenibilità

Lei è sempre stato favorevole e si è sempre schierato a favore del

completamento delle opere infrastrutturali strategiche per la Liguria e tutto il

Nord Ovest, al fine di rendere il quadrante settentrionale strategico all'interno

del nuovo Corridoio "Reno - Alpi". Perché crede che questi lavori siano così

importanti? " Questi progetti sono fondamentali e strategici per il settore del

trasporto , della logistica e dello shipping perché grazie a queste grandi opere

infrastrutturali abbiamo l'opportunità di diventare sempre più competitivi nel

Mediterraneo e a livello internazionale, con Genova, Savona e La Spezia

come punte portuali di diamante. Il corridoio Reno-Alpi, poi, a cui i porti sono

collegati attraverso il sistema dell'infrastruttura ferroviaria del Nord Ovest,

permette di sviluppare il nastro operativo marittimo, così che sta diventando

sempre più semplice portare le merci verso i dry port del Basso Piemonte e

sfruttare lo spazio retrostante il porto di Genova, attraverso la zona logistica

semplificata, i corridori doganali e il cosiddetto progetto della , che guarda alla

valorizzazione della Val Polcevera e della zona retrostante al porto. Come

intera categoria imprenditoriale, gli operatori logistici devono aver ben chiari

tutti questi progetti e portare all'attenzione della politica tali piani di sviluppo e miglioramento per attuarli secondo un

preciso programma strategico, così da evitare consumi errati dei fondi pubblici e intoppi burocratici." Un altro tema

fondamentale è l'avvio operativo della "Zona Logistica Semplificata", previsto per il 2025, e l'individuazione di aree

adatte a fungere da dry port o retroporti a secco. Ci può spiegare la centralità per il settore logistico genovese di

queste iniziative? "La ZLS crea vantaggi competitivi in termini di insediamento di nuove realtà aziendali nella nostra

regione, e arricchimento del territorio produttivo retrostante il porto. Non solo, ZLS vuol dire semplificazione

normativa per far sì che le imprese logistiche e di altro genere siano incentivate a smuovere finanziamenti entro i

confini nazionali . Non dobbiamo dimenticarci che la Liguria è anche al centro del nucleo hi-tech grazie al

collegamento internet ottenuto per mezzo dei quattro grandi cavi in fibra sottomarini che mettono in comunicazione

più di 30 Paesi del Mediterraneo. Essere una landing station (punto di approdo ndr ) del digitale è un fattore

economico e strategico importantissimo perché vuol dire che tutti i dati internet europei passano attraverso Genova .

Unire il potenziamento delle infrastrutture fisiche a quelle digitali significa avere un grande bacino di crescita all'attivo

e poter ambire a diventare competitivi a livello globale." L'avvento preponderante dell'intelligenza artificiale, lo

sviluppo dell'ambito tecnologico e la formazione di nuove competenze digitali, sono alcuni tra i temi caldi del

momento per la creazione di una logistica sempre più smart e globale. Quanto pensa che sia importante per il settore

logistico investire nella digitalizzazione e nella formazione di giovani capaci di ricoprire

Ship Mag

Genova, Voltri

https://focus.shipmag.it/2024/11/logistica-2024/digitalizzazione-corridoio-reno-alpi-e-intelligenza-artificiale-la-logistica-ligure-guarda-allefficienza-allinnovazione-e-alla-sostenibilita/
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nuove cariche smart? "L'intelligenza artificiale può essere tanto un'opportunità quanto un problema da saper gestire:

bisogna imparare a utilizzarla secondo i parametri dettati dal cluster marittimo-portuale, che necessita anzitutto di un

aumento della competitività e di facilitazione - e non sostituzione - dell'operato dei dipendenti. Implementare l'utilizzo

dell'IA in un ambiente di lavoro, quello italiano, in cui la media di età è alta, non è semplice, perché non si può

pretendere dalle fasce più anziane di diventare smart: non sono cresciuti con una mentalità digitale. L'ideale sarebbe

invece formarli all'utilizzo di strumenti digitali che possano semplificare e velocizzare le loro mansioni. Per quanto

riguarda i giovani, occorre lavorare a stretto contatto con le Istituzioni affinché vengano formulati dei bandi con il fine

di preparare le nuove generazioni a ricoprire cariche smart , che vanno incontro alle richieste delle aziende. Non solo,

l'amministrazione pubblica deve essere pronta a sostenere e supportare tutti i nuovi progetti di start up lanciati sul

mercato dai giovani, dal momento che costituiscono una grande opportunità economica a livello nazionale.".

Ship Mag

Genova, Voltri
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Autorità portuale avvia selezione per tre figure professionali

L'Autorità d i  sistema portuale del mare Adriatico centrale ha avviato le

selezioni per titoli ed esami per l'assunzione di tre figure professionali. I

concorsi interessano diversi ambiti di attività dell'Ente, con differenti

inquadramenti del Contratto collettivo nazionale dei lavoratori dei porti. Le

figure ricercate, che saranno assunte con contratto a tempo pieno e

indeterminato, sono: 1 funzionario coordinatore presso la Divisione Security,

Safety e serv iz i  a l l 'u tenza del la Direzione Amministrativa (livello

inquadramento Quadro B del Ccnl); 1 funzionario incaricato addetto alla

Divisione Infrastrutture e Gestione Energetica presso la Direzione Tecnica e

Programmazione, cod. Profilo gestione energetica (livello inquadramento 1°) e

1 funzionario incaricato addetto alla Divisione Infrastrutture e Gestione

energetica presso la Direzione Tecnica e Programmazione, cod. Profilo

Infrastrutture (livello inquadramento 1°). Gli estratti dei bandi di concorso sono

stati pubblicati il 22 novembre nella Gazzetta Ufficiale 4° serie speciale

"Concorsi ed esami". Le domande di partecipazione devono essere

presentate entro 30 giorni dalla data di pubblicazione. I bandi integrali sono

disponibili nel sito www.porto.ancona.it nella sezione "Amministrazione trasparente-Bandi di concorso".

(Sito) Ansa

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.ansa.it/marche/notizie/2024/11/25/autorita-portuale-avvia-selezione-per-tre-figure-professionali_9ad12bb0-49a1-40a4-90ae-ed3c5c54007a.html
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ADSP MARE ADRIATICO CENTRALE: BANDI CONCORSO PER TRE FIGURE
PROFESSIONALI

Ancona - L'Autorità di sistema portuale del mare Adriatico centrale ha avviato

le selezioni per titoli ed esami per l'assunzione di tre figure professionali. I

concorsi interessano diversi ambiti di attività dell'Ente, con differenti

inquadramenti del Contratto collettivo nazionale dei lavoratori dei porti. Le

figure ricercate, che saranno assunte con contratto a tempo pieno e

indeterminato, sono: 1 funzionario coordinatore presso la Divisione Security,

Safety e servizi  al l 'utenza del la Direzione Amministrat iva ( l ivel lo

inquadramento Quadro B del Ccnl); 1 funzionario incaricato addetto alla

Divisione Infrastrutture e Gestione Energetica presso la Direzione Tecnica e

Programmazione, cod. Profilo gestione energetica (livello inquadramento 1°);

1 funzionario incaricato addetto alla Divisione Infrastrutture e Gestione

energetica presso la Direzione Tecnica e Programmazione, cod. Profilo

Infrastrutture (livello inquadramento 1°). Gli estratti dei bandi di concorso sono

stati pubblicati il 22 novembre nella Gazzetta Ufficiale 4° serie speciale

"Concorsi ed esami". Le domande di partecipazione devono essere

presentate entro 30 giorni dalla data di pubblicazione. I bandi integrali sono

disponibili nel sito www.porto.ancona.it nella sezione "Amministrazione trasparente-Bandi di concorso".

Il Nautilus

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.ilnautilus.it/authority/2024-11-25/adsp-mare-adriatico-centrale-bandi-concorso-per-tre-figure-professionali_153065/
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ADSP MARE ADRIATICO CENTRALE: BANDI CONCORSO PER TRE FIGURE
PROFESSIONALI

. . L'Autorità di sistema portuale del mare Adriatico centrale ha avviato le

selezioni per titoli ed esami per l'assunzione di tre figure professionali . . I

concorsi interessano diversi ambiti di attività dell'Ente, con differenti

inquadramenti del Contratto collettivo nazionale dei lavoratori dei porti . . .

Ancona, 25 novembre 2024 - Le figure ricercate, che saranno assunte con

contratto a tempo pieno e indeterminato, sono: 1 funzionario coordinatore

presso la Divisione Security, Safety e servizi all'utenza della Direzione

Amministrativa (livello inquadramento Quadro B del Ccnl); 1 funzionario

incaricato addetto alla Divisione Infrastrutture e Gestione Energetica presso la

Direzione Tecnica e Programmazione, cod. Profilo gestione energetica (livello

inquadramento 1°); 1 funzionario incaricato addetto alla Divisione Infrastrutture

e Gestione energetica presso la Direzione Tecnica e Programmazione, cod.

Profilo Infrastrutture (livello inquadramento 1°). Gli estratti dei bandi di

concorso sono stati pubblicati il 22 novembre nella Gazzetta Ufficiale 4° serie

speciale "Concorsi ed esami". Le domande di partecipazione devono essere

presentate entro 30 giorni dalla data di pubblicazione. I bandi integrali sono

disponibili nel sito nella sezione "Amministrazione trasparente-Bandi di concorso".

Informatore Navale

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.informatorenavale.it/news/adsp-mare-adriatico-centrale-bandi-concorso-per-tre-figure-professionali/
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L'AdSp di Ancona cerca tre nuove figure professionali

Giulia Sarti

ANCONA Possibilità di inserimento nell'organico dell'Autorità di Sistema

portuale del mare Adriatico centrale che ha avviato le selezioni per titoli ed

esami per l'assunzione di tre figure professionali. I concorsi interessano

diversi ambiti di attività dell'Ente, con differenti inquadramenti del Contratto

collettivo nazionale dei lavoratori dei porti. Queste le figure ricercate, che

saranno assunte con contratto a tempo pieno e indeterminato: Funzionario

coordinatore presso la Divisione Security, Safety e servizi all'utenza della

Direzione Amministrativa (livello inquadramento Quadro B del Ccnl)

Funzionario incaricato addetto alla Divisione Infrastrutture e Gestione

Energetica presso la Direzione Tecnica e Programmazione, cod. Profilo

gestione energetica (livello inquadramento 1°) Funzionario incaricato addetto

alla Divisione Infrastrutture e Gestione energetica presso la Direzione Tecnica

e Programmazione, cod. Profilo Infrastrutture (livello inquadramento 1°). Le

domande di partecipazione devono essere presentate entro 30 giorni dalla

data di pubblicazione dei bandi di concorso (il 22 Novembre). Il testo

integrale disponibi le sul  s i to del  porto di  Ancona, nel la sezione

Amministrazione trasparente-Bandi di concorso.

Messaggero Marittimo

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.messaggeromarittimo.it/ladsp-di-ancona-cerca-tre-nuove-figure-professionali/
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AdSP Mare Adriatico Centrale, bandi concorso per tre figure professionali

25 novembre 2024 - L'AdSP del Mare Adriatico centrale ha avviato le

selezioni per titoli ed esami per l'assunzione di tre figure professionali. I

concorsi interessano diversi ambiti di attività dell'Ente, con differenti

inquadramenti del Contratto collettivo nazionale dei lavoratori dei porti. Le

figure ricercate, che saranno assunte con contratto a tempo pieno e

indeterminato, sono: - 1 funzionario coordinatore presso la Divisione Security,

Safety e servizi  al l 'utenza del la Direzione Amministrat iva ( l ivel lo

inquadramento Quadro B del Ccnl); - 1 funzionario incaricato addetto alla

Divisione Infrastrutture e Gestione Energetica presso la Direzione Tecnica e

Programmazione, cod. Profilo gestione energetica (livello inquadramento 1°);

- 1 funzionario incaricato addetto alla Divisione Infrastrutture e Gestione

energetica presso la Direzione Tecnica e Programmazione, cod. Profilo

Infrastrutture (livello inquadramento 1°). Gli estratti dei bandi di concorso sono

stati pubblicati il 22 novembre nella Gazzetta Ufficiale 4° serie speciale

"Concorsi ed esami". Le domande di partecipazione devono essere

presentate entro 30 giorni dalla data di pubblicazione. I bandi integrali sono

disponibili nel sito www.porto.ancona.it nella sezione "Amministrazione trasparente-Bandi di concorso".

Primo Magazine

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.primomagazine.net/2024/11/adsp-mare-adriatico-centrale-bandi.html
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AdSP Mtcs, Mit attento a sviluppo Civitavecchia e alla riqualificazione

Ad affermarlo in una nota è il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del

Mar Tirreno Centro Settentrionale Pino Musolino. 25 novembre 2024 | 16.06

LETTURA: 1 minuti "Voglio esprimere un sentito ringraziamento per il grande

lavoro del Ministro e Vicepremier Salvini e del Ministero delle Infrastrutture e

dei Trasporti, che la scorsa settimana ha assegnato ed erogato ufficialmente

la somma di 35 milioni alla nostra Autorità di Sistema Portuale per l'acquisto

dell'area denominata Polo di convergenza turistica Civitavecchia Porto -

Fiumaretta e per la realizzazione dell'asse stradale per una nuova viabilità di

accesso al porto, tramite l'acquisto e la riqualificazione dell'area di proprietà

dell 'ex cementificio Italcementi, certi che questa operazione possa

rappresentare un punto di svolta importante per il futuro di Civitavecchia". Ad

affermarlo in una nota è il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar

Tirreno Centro Settentrionale Pino Musolino "Ancora una volta - conclude il

Presidente Musolino - il Governo è sempre molto attento allo sviluppo

infrastrutturale del porto di Civitavecchia e del suo territorio. Fiumaretta sarà

così finalmente destinata alla sua naturale vocazione di area a servizio del

porto. Nei prossimi giorni procederemo a formalizzare e firmare gli atti conseguenti e a dare avvio operativo al

progetto".

(Sito) Adnkronos

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.adnkronos.com/economia/adsp-mtcs-mit-attento-a-sviluppo-civitavecchia-e-alla-riqualificazione_2ke1tPy27gk5hPnXugiTDH


 

lunedì 25 novembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 35

[ § 2 5 1 7 6 9 1 5 § ]

AdSP Mtcs, Mit attento a sviluppo Civitavecchia e alla riqualificazione

Roma, 25 nov. (Adnkronos) - "Voglio esprimere un sentito ringraziamento per

il grande lavoro del Ministro e Vicepremier Salvini e del Ministero delle

Infrastrutture e dei Trasporti, che la scorsa settimana ha assegnato ed erogato

ufficialmente la somma di 35 milioni alla nostra Autorità di Sistema Portuale

per l'acquisto dell'area denominata Polo di convergenza turistica Civitavecchia

Porto - Fiumaretta e per la realizzazione dell'asse stradale per una nuova

viabilità di accesso al porto, tramite l'acquisto e la riqualificazione dell'area di

proprietà dell'ex cementificio Italcementi, certi che questa operazione possa

rappresentare un punto di svolta importante per il futuro di Civitavecchia". Ad

affermarlo in una nota è il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar

Tirreno Centro Settentrionale Pino Musolino "Ancora una volta - conclude il

Presidente Musolino - il Governo è sempre molto attento allo sviluppo

infrastrutturale del porto di Civitavecchia e del suo territorio. Fiumaretta sarà

così finalmente destinata alla sua naturale vocazione di area a servizio del

porto. Nei prossimi giorni procederemo a formalizzare e firmare gli atti

conseguenti e a dare avvio operativo al progetto".

Affari Italiani

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.affaritaliani.it/notiziario/adsp-mtcs-mit-attento-a-sviluppo-civitavecchia-alla-riqualificazione-410501.html
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Comunicato Stampa AdSP MTCS- Mit attento allo sviluppo del porto di Civitavecchia e
alla riqualificazione

(AGENPARL) - lun 25 novembre 2024 COMUNICATO STAMPA Civitavecchia

25 novembre 2024 - "Voglio esprimere un sentito ringraziamento - sottolinea il

Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro

Settentrionale Pino Musolino - per il grande lavoro del Ministro e Vicepremier

Salvini e del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti, che la scorsa

settimana ha assegnato ed erogato ufficialmente la somma di 35 milioni alla

nostra Autorità di Sistema Portuale per l'acquisto dell'area denominata Polo di

convergenza turistica Civitavecchia Porto - Fiumaretta e per la realizzazione

dell'asse stradale per una nuova viabilità di accesso al porto, tramite l'acquisto

e la riqualificazione dell'area di proprietà dell'ex cementificio Italcementi, certi

che questa operazione possa rappresentare un punto di svolta importante per

il futuro di Civitavecchia". "Ancora una volta - conclude il Presidente Musolino -

il Governo è sempre molto attento allo sviluppo infrastrutturale del porto di

Civitavecchia e del suo territorio. Fiumaretta sarà così finalmente destinata

alla sua naturale vocazione di area a servizio del porto. Nei prossimi giorni

procederemo a formalizzare e firmare gli atti conseguenti e a dare avvio

o p e r a t i v o  a l  p r o g e t t o " .

_____________________________________________________________________________________________

______ Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale Massimiliano Grasso Responsabile

Ufficio Comunicazione e Stampa tel. +39.0766.366212 00053 Civitavecchia - Molo Vespucci, snc Antonio Fontanella

Ufficio Comunicazione e Stampa tel. +39.0766.366316 00053 Civitavecchia - Molo Vespucci, snc Giuliana Satta

Ufficio Comunicazione e Stampa tel. +39.0766.366236 00053 Civitavecchia - Molo Vespucci, snc Save my name,

email, and website in this browser for the next time I comment. Questo sito usa Akismet per ridurre lo spam. Scopri

come i tuoi dati vengono elaborati.

Agenparl

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://agenparl.eu/2024/11/25/comunicato-stampa-adsp-mtcs-mit-attento-allo-sviluppo-del-porto-di-civitavecchia-e-alla-riqualificazione/
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CIVITAVECCHIA, CIACCIARELLI: «35 MILIONI DI EURO PER LA RIQUALIFICAZIONE DEL
PORTO»

(AGENPARL) - lun 25 novembre 2024 [Regione Lazio] COMUNICATO

STAMPA CIVITAVECCHIA, CIACCIARELLI: «35 MILIONI DI EURO Roma,

25 novembre 2024 - «Finalmente sono arrivati nelle casse dell'Autorità

Portuale e del Comune di Civitavecchia i 35 milioni di euro stanziati dal

ministero delle Infrastrutture per la riqualificazione del porto di Civitavecchia.

Un risultato che conferma la concreta vicinanza del Governo, e in particolare

del ministro Salvini, al nostro territorio regionale. I fondi consentiranno di

completare la riqualificazione e l'ammodernamento del porto di Civitavecchia,

facilitando l'accesso e il collegamento con l'area turistico-ricettiva, così da

renderlo sempre più competitivo e adeguato a un turismo crocieristico in

costante crescita. Lo sviluppo del porto d i  Civitavecchia costituisce

un'importante premessa per l'affermazione, nel Lazio, di un sistema portuale

che presto sarà avvalorato e accompagnato dalla definizione di un nuovo

Piano dei porti, che vedrà la realizzazione di nuovi sette siti destinati alla

nautica da diporto». Lo dichiara l'assessore regionale all'Urbanistica, Pasquale

Ciacciarelli. Save my name, email, and website in this browser for the next

time I comment. Questo sito usa Akismet per ridurre lo spam. Scopri come i tuoi dati vengono elaborati.

Agenparl

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://agenparl.eu/2024/11/25/civitavecchia-ciacciarelli-35-milioni-di-euro-per-la-riqualificazione-del-porto/


 

lunedì 25 novembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 38

[ § 2 5 1 7 6 9 1 6 § ]

AdSP Mtcs, Mit attento a sviluppo Civitavecchia e alla riqualificazione

(Adnkronos) - "Voglio esprimere un sentito ringraziamento per il grande lavoro

del Ministro e Vicepremier Salvini e del Ministero delle Infrastrutture e dei

Trasporti, che la scorsa settimana ha assegnato ed erogato ufficialmente la

somma di 35 milioni alla nostra Autorità di Sistema Portuale per l'acquisto

dell'area denominata Polo di convergenza turistica Civitavecchia Porto -

Fiumaretta e per la realizzazione dell'asse stradale per una nuova viabilità di

accesso al porto, tramite l'acquisto e la riqualificazione dell'area di proprietà

dell 'ex cementificio Italcementi, certi che questa operazione possa

rappresentare un punto di svolta importante per il futuro di Civitavecchia". Ad

affermarlo in una nota è il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar

Tirreno Centro Settentrionale Pino Musolino "Ancora una volta - conclude il

Presidente Musolino - il Governo è sempre molto attento allo sviluppo

infrastrutturale del porto di Civitavecchia e del suo territorio. Fiumaretta sarà

così finalmente destinata alla sua naturale vocazione di area a servizio del

porto. Nei prossimi giorni procederemo a formalizzare e firmare gli atti

c o n s e g u e n t i  e  a  d a r e  a v v i o  o p e r a t i v o  a l  p r o g e t t o " .  -

economiawebinfo@adnkronos.com (Web Info).

Calabria News

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.calabrianews.it/adsp-mtcs-mit-attento-a-sviluppo-civitavecchia-e-alla-riqualificazione/


 

lunedì 25 novembre 2024

[ § 2 5 1 7 6 9 2 4 § ]

Fiumaretta-Italcementi: arrivati i fondi del Ministero

I 35 milioni entrati nelle casse dell'Adsp in vista della scadenza per la

finalizzazione dell'iter per il progetto Redazione web CIVITAVECCHIA - Il

capogruppo e consigliere metropolitano della Lega Antonio Giammusso si

dice soddisfatto per la conclusione positiva dell'iter burocratico tra Comune,

Adsp e Mit, relativo all'accordo procedimentale che vedrà trasformate le aree

di Fiumaretta ed ex Italcementi. «Un progetto - ha spiegato Giammusso - su

cui anche la nuova amministrazione ha espresso parere favorevole,

riconoscendo la bontà del provvedimento con cui si intende migliorare le

interconnessioni con il territorio e riqualificare l'area. L'attività istituzionale del

Ministro Salvini, a prescindere dal colore politico dei primi cittadini, da subito è

stata improntata all'ascolto dei territori e alla valorizzazione del ruolo dei

Comuni. Questo è un progetto strategico e importantissimo non solo per

Civitavecchia, nell'ottica di un potenziamento del porto e dell'interconnessione

con il territorio, ma anche per tutto il Lazio. Ventiquattro milioni saranno

destinati all'Adsp per l'acquisto di Fiumaretta - ha concluso Giamusso - il

Comune con quei fondi acquisterà invece l'ex Italcementi».

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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https://www.civonline.it/politica/fiumaretta-italcementi-arrivati-i-fondi-del-ministero-hit2v6dn
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AdSP Mtcs, Mit attento a sviluppo Civitavecchia e alla riqualificazione

R o m a n o v A d n k r o n o s V o g l i o e s p r i m e r e u n s e n t i t o r i n g r

a z i a m e n t o p e r i l g r a n d e l a v o r o d e l M i n i s t r o e V i c e p r e m

i e r S a l v i n i e d e l M i n i s t e r o d e l l e I n f r a s t r u t t u r e e d e i T r a

s p o r t i c h e l a s c o r s a s e t t i m a n a h a a s s e g n a t o e d e r o g a t

o u f f i c i a l m e n t e l a s o m m a d i m i l i o n i a l l a n o s t r a A u t o r i t à

d i S i s t e m a P o r t u a l e p e r l a c q u i s t o d e l l a r e a d e n o m i n a t

a P o l o d i c o n v e r g e n z a t u r i s t i c a C i v i t a v e c c h i a P o r t o F i

u m a r e t t a e p e r l a r e a l i z z a z i o n e d e l l a s s e s t r a d a l e p e r u

n a n u o v a v i a b i l i t à d i a c c e s s o a l p o r t o t r a m i t e l a c q u i s t

o e l a r i q u a l i f i c a z i o n e d e l l a r e a d i p r o p r i e t à d e l l e x c e m

e n t i f i c i o I t a l c e m e n t i c e r t i c h e q u e s t a o p e r a z i o n e p o s

s a r a p p r e s e n t a r e u n p u n t o d i s v o l t a i m p o r t a n t e p e r i l f u

t u r o d i C i v i t a v e c c h i a A d a f f e r m a r l o i n u n a n o t a è i l p r e s i

d e n t e d e l l A u t o r i t à d i S i s t e m a P o r t u a l e d e l M a r T i r r e n o

C e n t r o S e t t e n t r i o n a l e P i n o M u s o l i n o A n c o r a u n a v o l t a

c o n c l u d e i l P r e s i d e n t e M u s o l i n o i l G o v e r n o è s e m p r e m

o l t o a t t e n t o a l l o s v i l u p p o i n f r a s t r u t t u r a l e d e l p o r t o d i C i v i t a v e c c h i a e d e l s u o t e r r

i t o r i o F i u m a r e t t a s a r à c o s ì f i n a l m e n t e d e s t i n a t a a l l a s u a n a t u r a l e v o c a z i o n e d i a r

e a a s e r v i z i o d e l p o r t o N e i p r o s s i m i g i o r n i p r o c e d e r e m o a f o r m a l i z z a r e e f i r m a r e g

l i a t t i c o n s e g u e n t i e a d a r e a v v i o o p e r a t i v o a l p r o g e t t o.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/italia-e-mondo/adsp-mtcs-mit-attento-a-sviluppo-civitavecchia-e-alla-riqualificazione-j62hahik


 

lunedì 25 novembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 41

[ § 2 5 1 7 6 9 2 9 § ]

Musolino: «Governo attento allo sviluppo del territorio»

Redazione web CIVITAVECCHIA -  «Vogl io espr imere un sent i to

ringraziamento per il grande lavoro del Ministro e Vicepremier Salvini e del

Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti, che la scorsa settimana ha

assegnato ed erogato ufficialmente la somma di 35 milioni alla nostra Autorità

di Sistema Portuale per l'acquisto dell'area denominata Polo di convergenza

turistica Civitavecchia Porto - Fiumaretta e per la realizzazione dell'asse

stradale per una nuova viabilità di accesso al porto, tramite l'acquisto e la

riqualificazione dell'area di proprietà dell'ex cementificio Italcementi, certi che

questa operazione possa rappresentare un punto di svolta importante per il

futuro di Civitavecchia». È quanto sottolinea il presidente dell'Adsp Pino

Musolino. Politica Fiumaretta-Italcementi: arrivati i fondi del Ministero

Redazione web «Ancora una volta - ha aggiunto - il Governo è sempre molto

attento allo sviluppo infrastrutturale del porto di Civitavecchia e del suo

territorio. Fiumaretta sarà così finalmente destinata alla sua naturale

vocazione di area a servizio del porto. Nei prossimi giorni - ha concluso -

procederemo a formalizzare e firmare gli atti conseguenti e a dare avvio

operativo al progetto». Porto Ciacciarelli e Bordoni soddisfatti per l'impegno del Governo Redazione web Politica

Fiumaretta-Italcementi: soddisfatto D'Ottavio Redazione web.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/porto/musolino-governo-attento-allo-sviluppo-del-territorio-q1s1xsb7
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Licenziamenti Port Mobility, parte la mobilitazione: il 4 dicembre sarà sciopero

Redazione Web CIVITAVECCHIA - Filt Cgil, Fit Cisl, Uiltrasporti, Ugl mare e

Usb Fast dopo l'avvio della procedura per il licenziamento collettivo di 26

lavoratori della Port Mobility «addetti alla viabilità, conclusosi con un mancato

accordo in data 12/11/2024 con la presente, proclamano le prime forme di

mobilitazione e sciopero nei confronti della Società Port Mobility che, lo

scorso 25 settembre, ha aperto una procedura di licenziamento collettivo ai

sensi della Legge 223 del 1991, dichiarando appunto un esubero e

licenziamento di 26 lavoratori addetti alla viabilità». Per i sindacati si tratta di

una misura necessaria in quanto la società Port Mobility, durante le varie

riunioni tenutesi in sede aziendale nei mesi passati hanno rigettato tutte le

ipotesi che le organizzazioni sindacali hanno proposto «come alternativa ai

licenziamenti, come: accedere agli ammortizzatori sociali straordinari e

scongiurare, in attesa di risposte da parte dell'Autorità portuale,  per la

riduzione del personale o, in alternativa, di congelare la fase sindacale al fine

di poter coinvolgere congiuntamente l'Adsp e le società private che operano

nel porto di Civitavecchia per verificare possibili assorbimenti del personale in

esubero e intervenire quindi sulla riduzione dei licenziamenti attraverso percorsi di formazione e riqualificazione dei

lavoratori in esubero». I sindacati sottolineano che l'Azienda ha ribadito «che, in considerazione delle motivazioni

esposte (riduzione importante dei servizi) l'accesso a strumenti temporanei di integrazione salariale non

consentirebbe, senza un intervento esterno, di ridurre gli esuberi. Tantomeno la Società, in considerazione del

comportamento assunto dai soggetti esterni, ritiene sia opportuno prorogare la fase sindacale». Per queste

motivazioni i sindacati proclamano lo stato di agitazione e una prima giornata di sciopero per il 4 dicembre 2024 di

tutto il personale dipendente della società Port Mobility per l'intera giornata e il blocco della flessibilità. «Si precisa -

continuano - che lo sciopero sarà effettuato garantendo i servizi costituzionalmente garantiti, secondo le modalità

stabilite dall'art 49 del CCNL dei lavoratori dei Porti. Queste organizzazioni sindacali ritengono che il tessuto

produttivo e industriale di Civitavecchia ed il Porto di Civitavecchia da sempre sgravati da una crisi occupazionale,

non può assolutamente permettersi che 26 lavoratori e altrettante famiglie si trovino a perdere il posto di lavoro e,

pertanto, si attiveranno con tutte le Istituzioni locali e regionali per sensibilizzare la questione e trovare soluzioni

condivise alternative ai licenziamenti, attivando fin da questo momento una mobilitazione permanente in tutte le sedi

oltre che iniziative a livello mediatico e sociale, affinché azioni simili non diventino un "modello" di politica industriale.

Si richiede il ritiro della procedura e dell'intenzione di ricorrere a licenziamenti per la dignità e qualità del lavoro, per la

tutela del tessuto industriale nel Porto di Civitavecchia, per un sistema

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/porto/licenziamenti-port-mobility-parte-la-mobilitazione-il-4-dicembre-sara-sciopero-tsu0mwge
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economico basato non solo sul mero profitto ma anche e soprattutto sui diritti, la legalità e il rispetto della persona,

contro il malcostume di scaricare semplicisticamente sull'anello più debole della filiera le difficoltà imprenditoriali».

©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Ciacciarelli e Bordoni soddisfatti per l'impegno del Governo

Redazione web CIVITAVECCHIA - «Grazie al costante impegno del Ministro

Salvini, finalmente sono arrivati nelle casse dell'Autorità Portuale e del

Comune di Civitavecchia i 35 milioni di euro stanziati dal Ministero delle

Infrastrutture per la riqualificazione del porto di Civitavecchia. Un risultato che

conferma la concreta vicinanza del Governo ed in particolare del Ministro

Salvini al nostro territorio regionale e che consentirà di completare la

riqualificazione e l'ammodernamento del porto di Civitavecchia, facilitando

l'accesso al porto ed il collegamento con l'area turistico- ricettiva, così da

rendere il porto di Civitavecchia sempre più competitivo ed adeguato ad un

turismo crocieristico in costante crescita e che ha nello scalo di Civitavecchia

un consolidato primato europeo». Lo dichiara Pasquale Ciacciarelli ,

Assessore Regionale del Lazio. «Lo sviluppo del porto di Civitavecchia - ha

sottolineato - costituisce un'importante premessa per l'affermazione in regione

Lazio di un sistema portuale che presto sarà avvalorato ed accompagnato

dalla definizione di un nuovo piano dei porti che vedrà la realizzazione di nuovi

7 siti destinati alla nautica da diporto». «I 35 milioni di euro promessi dal

Ministro Salvini per il porto di Civitavecchia sono arrivati e a disposizione dell'Autorità portuale e del Comune - ha

fatto eco il segretario della Lega nel Lazio Davide Bordoni - l'impegno del vicepremier è stato portato a termine e

adesso potranno essere realizzati gli interventi di riqualificazione di un'area dismessa da decenni e che in questo

modo possiamo finalmente restituire alla cittadinanza, oltre che a migliorare il collegamento con il porto. Lo scalo di

Civitavecchia è tra i più importanti d'Italia, il primo europeo per numero di croceristi annui in transito, vero motore di

sviluppo economico per tutto il Lazio. Per una regione come la nostra che vuole competere con più forza serve che

gli investimenti siano realizzati e con questo risultato possiamo dire che l'impegno nel dare un nuovo futuro a tutto il

territorio di Civitavecchia diventa realtà».

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/porto/ciacciarelli-e-bordoni-soddisfatti-per-limpegno-del-governo-jx9uug1w
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Fiumaretta-Italcementi: soddisfatto D'Ottavio

Redazione web CIVITAVECCHIA - Grande soddisfazione da parte del

commissario cittadino di Forza Italia, Roberto D'Ottavio, per l'arrivo dei 35

milioni di euro all'Autorità di Sistema Portuale, destinati alla realizzazione del

progetto nell'ex Italcementi, progetto considerato a suo tempo da D'Ottavio il

"Central Park" di Civitavecchia. Il finanziamento è giunto in seguito a una nota

del Ministero delle Infrastrutture, presieduto da Matteo Salvini. «È notizia di

questi giorni l'arrivo dei fondi necessari alla partenza del progetto - ha

spiegato - siamo soddisfatti come partito per aver avviato questo progetto e

ringraziamo Salvini per il supporto, frutto della sinergia con il Comune di

Civitavecchia e l'amministrazione comunale per aver proseguito i lavori

intrapresi. Questa notizia conferma il nostro impegno per lo sviluppo

sostenibile e la valorizzazione del territorio. Siamo fiduciosi che questo

progetto avrà un impatto positivo per l'intera comunità».

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/politica/fiumaretta-italcementi-soddisfatto-dottavio-pxv0y8gk
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AdSP MTCS: Mit attento allo sviluppo del porto di Civitavecchia e alla riqualificazione

Civitavecchia - "Voglio esprimere un sentito ringraziamento - sottolinea il

Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro

Settentrionale Pino Musolino - per il grande lavoro del Ministro e Vicepremier

Salvini e del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti, che la scorsa

settimana ha assegnato ed erogato ufficialmente la somma di 35 milioni alla

nostra Autorità di Sistema Portuale per l'acquisto dell'area denominata Polo di

convergenza turistica Civitavecchia Porto - Fiumaretta e per la realizzazione

dell'asse stradale per una nuova viabilità di accesso al porto, tramite l'acquisto

e la riqualificazione dell'area di proprietà dell'ex cementificio Italcementi, certi

che questa operazione possa rappresentare un punto di svolta importante per

il futuro di Civitavecchia". "Ancora una volta - conclude il Presidente Musolino -

il Governo è sempre molto attento allo sviluppo infrastrutturale del porto di

Civitavecchia e del suo territorio. Fiumaretta sarà così finalmente destinata

alla sua naturale vocazione di area a servizio del porto. Nei prossimi giorni

procederemo a formalizzare e firmare gli atti conseguenti e a dare avvio

operativo al progetto".

Il Nautilus

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.ilnautilus.it/authority/2024-11-25/adsp-mtcs-mit-attento-allo-sviluppo-del-porto-di-civitavecchia-e-alla-riqualificazione_153083/
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Civitavecchia, 35 milioni di euro per la riqualificazione e l'ammodernamento del porto

Presto sarà definito un nuovo Piano dei porti nel Lazio, che vedrà la

realizzazione di nuovi sette siti destinati alla nautica da diporto, ha dichiarato

l'assessore regionale all'Urbanistica "Finalmente sono arrivati nelle casse

dell'Autorità Portuale e del Comune di Civitavecchia i 35 milioni di euro

stanziati dal ministero delle Infrastrutture per la riqualificazione del porto d i

Civitavecchia . Un risultato che conferma la concreta vicinanza del Governo, e

in particolare del ministro Salvini, al nostro territorio regionale. I fondi

consentiranno di completare la riqualificazione e l 'ammodernamento del porto

di Civitavecchia , facilitando l'accesso e il collegamento con l'area turistico-

ricettiva, così da renderlo sempre più competitivo e adeguato a un turismo

crocieristico in costante crescita. Lo sviluppo del porto d i  Civitavecchia

costituisce un'importante premessa per l'affermazione, nel Lazio, di un

sistema portuale che presto sarà avvalorato e accompagnato dalla definizione

di un nuovo Piano dei porti, che vedrà la realizzazione di nuovi sette siti

destinati alla nautica da diporto". Lo dichiara l'assessore regionale

all'Urbanistica, Pasquale Ciacciarelli.

Il Quotidiano del Lazio

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.ilquotidianodellazio.it/civitavecchia-35-milioni-di-euro-per-la-riqualificazione-e-lammodernamento-del-porto.html
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Fiumaretta-Italcementi: arrivati i fondi del Ministero

CIVITAVECCHIA - Il capogruppo e consigliere metropolitano della Lega

Antonio Giammusso si dice soddisfatto per la conclusione positiva dell'iter

burocratico tra Comune, Adsp e Mit, relativo all'accordo procedimentale che

vedrà trasformate le aree di Fiumaretta ed ex Italcementi. «Un progetto - ha

spiegato Giammusso - su cui anche la nuova amministrazione ha espresso

parere favorevole, riconoscendo la bontà del provvedimento con cui si intende

migliorare le interconnessioni con il territorio e riqualificare l'area. L'attività

istituzionale del Ministro Salvini, a prescindere dal colore politico dei primi

cittadini, da subito è stata improntata all 'ascolto dei territori e alla

valorizzazione del ruolo dei Comuni. Questo è un progetto strategico e

importantissimo non solo per Civitavecchia, nell'ottica di un potenziamento del

porto e dell'interconnessione con il territorio, ma anche per tutto il Lazio.

Ventiquattro milioni saranno destinati all'Adsp per l'acquisto di Fiumaretta - ha

concluso Giamusso - il Comune con quei fondi acquisterà invece l'ex

Italcementi». Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/politica/574217/fiumaretta-italcementi-arrivati-i-fondi-del-ministero.html
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Fiumaretta-Italcementi: soddisfatto D'Ottavio

CIVITAVECCHIA - Grande soddisfazione da parte del commissario cittadino

di Forza Italia, Roberto D'Ottavio, per l'arrivo dei 35 milioni di euro all'Autorità

di Sistema Portuale, destinati alla realizzazione del progetto nell'ex Italcementi,

progetto considerato a suo tempo da D'Ottavio i l "Central Park" di

Civitavecchia. Il finanziamento è giunto in seguito a una nota del Ministero

delle Infrastrutture, presieduto da Matteo Salvini. «È notizia di questi giorni

l'arrivo dei fondi necessari alla partenza del progetto - ha spiegato - siamo

soddisfatti come partito per aver avviato questo progetto e ringraziamo

Salvini per il supporto, frutto della sinergia con il Comune di Civitavecchia e

l'amministrazione comunale per aver proseguito i lavori intrapresi. Questa

notizia conferma il nostro impegno per lo sviluppo sostenibile e la

valorizzazione del territorio. Siamo fiduciosi che questo progetto avrà un

impatto positivo per l'intera comunità». Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/politica/574219/fiumaretta-italcementi-soddisfatto-dottavio.html
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Ciacciarelli e Bordoni soddisfatti per l'impegno del Governo

CIVITAVECCHIA - «Grazie al costante impegno del Ministro Salvini,

finalmente sono arrivati nelle casse dell'Autorità Portuale e del Comune di

Civitavecchia i 35 milioni di euro stanziati dal Ministero delle Infrastrutture per

la riqualificazione del porto di Civitavecchia. Un risultato che conferma la

concreta vicinanza del Governo ed in particolare del Ministro Salvini al nostro

territorio regionale e che consentirà di completare la riqualificazione e

l'ammodernamento del porto di Civitavecchia, facilitando l'accesso al porto ed

il collegamento con l'area turistico- ricettiva, così da rendere il porto di

Civitavecchia sempre più competitivo ed adeguato ad un turismo crocieristico

in costante crescita e che ha nello scalo di Civitavecchia un consolidato

primato europeo». Lo dichiara Pasquale Ciacciarelli , Assessore Regionale

del Lazio. «Lo sviluppo del porto di Civitavecchia - ha sottolineato - costituisce

un'importante premessa per l'affermazione in regione Lazio di un sistema

portuale che presto sarà avvalorato ed accompagnato dalla definizione di un

nuovo piano dei porti che vedrà la realizzazione di nuovi 7 siti destinati alla

nautica da diporto». «I 35 milioni di euro promessi dal Ministro Salvini per il

porto di Civitavecchia sono arrivati e a disposizione dell'Autorità portuale e del Comune - ha fatto eco il segretario

della Lega nel Lazio Davide Bordoni - l'impegno del vicepremier è stato portato a termine e adesso potranno essere

realizzati gli interventi di riqualificazione di un'area dismessa da decenni e che in questo modo possiamo finalmente

restituire alla cittadinanza, oltre che a migliorare il collegamento con il porto. Lo scalo di Civitavecchia è tra i più

importanti d'Italia, il primo europeo per numero di croceristi annui in transito, vero motore di sviluppo economico per

tutto il Lazio. Per una regione come la nostra che vuole competere con più forza serve che gli investimenti siano

realizzati e con questo risultato possiamo dire che l'impegno nel dare un nuovo futuro a tutto il territorio di

Civitavecchia diventa realtà». Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/porto/574232/ciacciarelli-e-bordoni-soddisfatti-per-limpegno-del-governo.html
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Licenziamenti Port Mobility, parte la mobilitazione: il 4 dicembre sarà sciopero

CIVITAVECCHIA - Filt Cgil, Fit Cisl, Uiltrasporti, Ugl mare e Usb Fast dopo

l'avvio della procedura per il licenziamento collettivo di 26 lavoratori della Port

Mobility «addetti alla viabilità, conclusosi con un mancato accordo in data

12/11/2024 con la presente, proclamano le prime forme di mobilitazione e

sciopero nei confronti della Società Port Mobility che, lo scorso 25 settembre,

ha aperto una procedura di licenziamento collettivo ai sensi della Legge 223

del 1991, dichiarando appunto un esubero e licenziamento di 26 lavoratori

addetti alla viabilità». Per i sindacati si tratta di una misura necessaria in

quanto la società Port Mobility, durante le varie riunioni tenutesi in sede

aziendale nei mesi passati hanno rigettato tutte le ipotesi che le organizzazioni

sindacali hanno proposto «come alternativa ai licenziamenti, come: accedere

agli ammortizzatori sociali straordinari e scongiurare, in attesa di risposte da

parte dell'Autorità portuale, per la riduzione del personale o, in alternativa, di

congelare la fase sindacale al fine di poter coinvolgere congiuntamente l'Adsp

e le società private che operano nel porto di Civitavecchia per verificare

possibili assorbimenti del personale in esubero e intervenire quindi sulla

riduzione dei licenziamenti attraverso percorsi di formazione e riqualificazione dei lavoratori in esubero». I sindacati

sottolineano che l'Azienda ha ribadito «che, in considerazione delle motivazioni esposte (riduzione importante dei

servizi) l'accesso a strumenti temporanei di integrazione salariale non consentirebbe, senza un intervento esterno, di

ridurre gli esuberi. Tantomeno la Società, in considerazione del comportamento assunto dai soggetti esterni, ritiene

sia opportuno prorogare la fase sindacale». Per queste motivazioni i sindacati proclamano lo stato di agitazione e

una prima giornata di sciopero per il 4 dicembre 2024 di tutto il personale dipendente della società Port Mobility per

l'intera giornata e il blocco della flessibilità. «Si precisa - continuano - che lo sciopero sarà effettuato garantendo i

servizi costituzionalmente garantiti, secondo le modalità stabilite dall'art 49 del CCNL dei lavoratori dei Porti. Queste

organizzazioni sindacali ritengono che il tessuto produttivo e industriale di Civitavecchia ed il Porto di Civitavecchia

da sempre sgravati da una crisi occupazionale, non può assolutamente permettersi che 26 lavoratori e altrettante

famiglie si trovino a perdere il posto di lavoro e, pertanto, si attiveranno con tutte le Istituzioni locali e regionali per

sensibilizzare la questione e trovare soluzioni condivise alternative ai licenziamenti, attivando fin da questo momento

una mobilitazione permanente in tutte le sedi oltre che iniziative a livello mediatico e sociale, affinché azioni simili non

diventino un "modello" di politica industriale. Si richiede il ritiro della procedura e dell'intenzione di ricorrere a

licenziamenti per la dignità e qualità del lavoro, per la tutela del tessuto industriale nel Porto di Civitavecchia, per un

sistema economico basato non solo sul mero profitto ma anche e soprattutto

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/porto/574231/licenziamenti-port-mobility-parte-la-mobilitazione-il-4-dicembre-sara-sciopero.html


 

lunedì 25 novembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 52

[ § 2 5 1 7 6 9 2 8 § ]

sui diritti, la legalità e il rispetto della persona, contro il malcostume di scaricare semplicisticamente sull'anello più

debole della filiera le difficoltà imprenditoriali». ©RIPRODUZIONE RISERVATA Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta



 

lunedì 25 novembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 53

[ § 2 5 1 7 6 9 3 0 § ]

Musolino: «Governo attento allo sviluppo del territorio»

CIVITAVECCHIA - «Voglio esprimere un sentito ringraziamento per il grande

lavoro del Ministro e Vicepremier Salvini e del Ministero delle Infrastrutture e

dei Trasporti, che la scorsa settimana ha assegnato ed erogato ufficialmente

la somma di 35 milioni alla nostra Autorità di Sistema Portuale per l'acquisto

dell'area denominata Polo di convergenza turistica Civitavecchia Porto -

Fiumaretta e per la realizzazione dell'asse stradale per una nuova viabilità di

accesso al porto, tramite l'acquisto e la riqualificazione dell'area di proprietà

dell 'ex cementificio Italcementi, certi che questa operazione possa

rappresentare un punto di svolta importante per il futuro di Civitavecchia». È

quanto sottolinea il presidente dell'Adsp Pino Musolino. Fiumaretta-Italcementi:

arrivati i fondi del Ministero «Ancora una volta - ha aggiunto - il Governo è

sempre molto attento allo sviluppo infrastrutturale del porto di Civitavecchia e

del suo territorio. Fiumaretta sarà così finalmente destinata alla sua naturale

vocazione di area a servizio del porto. Nei prossimi giorni - ha concluso -

procederemo a formalizzare e firmare gli atti conseguenti e a dare avvio

operativo al progetto». Ciacciarelli e Bordoni soddisfatti per l'impegno del

Governo Fiumaretta-Italcementi: soddisfatto D'Ottavio Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/porto/574230/musolino-governo-attento-allo-sviluppo-del-territorio.html
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Musolino: "Progetto Fiumaretta, grazie al Ministro Salvini"

Andrea Puccini

CIVITAVECCHIA Voglio esprimere un sentito ringraziamento sottolinea il

Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro

Settentrionale Pino Musolino per il grande lavoro del Ministro e Vicepremier

Salvini e del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti, che la scorsa

settimana ha assegnato ed erogato ufficialmente la somma di 35 milioni alla

nostra Autorità di Sistema Portuale per l'acquisto dell'area denominata Polo

di convergenza turistica Civitavecchia Porto Fiumaretta e per la realizzazione

dell'asse stradale per una nuova viabilità di accesso al porto, tramite

l'acquisto e la riqualificazione dell'area di proprietà dell'ex cementificio

Italcementi, certi che questa operazione possa rappresentare un punto di

svolta importante per il futuro di Civitavecchia. musolino mediterraneo Ancora

una volta conclude il Presidente Musolino il Governo è sempre molto attento

allo sviluppo infrastrutturale del porto di Civitavecchia e del suo territorio.

Fiumaretta sarà così finalmente destinata alla sua naturale vocazione di area

a servizio del porto. Nei prossimi giorni procederemo a formalizzare e

firmare gli atti conseguenti e a dare avvio operativo al progetto.

Messaggero Marittimo

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.messaggeromarittimo.it/musolino-grazie-ministro-salvini/
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Pino Musolino: Mit attento allo sviluppo del porto di Civitavecchia e alla riqualificazione

Nov 25, 2024 - "Voglio esprimere un sentito ringraziamento - sottolinea il

Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro

Settentrionale Pino Musolino - per il grande lavoro del Ministro e Vicepremier

Salvini e del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti, che la scorsa

settimana ha assegnato ed erogato ufficialmente la somma di 35 milioni alla

nostra Autorità di Sistema Portuale per l'acquisto dell'area denominata Polo di

convergenza turistica Civitavecchia Porto - Fiumaretta e per la realizzazione

dell'asse stradale per una nuova viabilità di accesso al porto, tramite l'acquisto

e la riqualificazione dell'area di proprietà dell'ex cementificio Italcementi, certi

che questa operazione possa rappresentare un punto di svolta importante per

il futuro di Civitavecchia". "Ancora una volta - conclude il Presidente Musolino -

il Governo è sempre molto attento allo sviluppo infrastrutturale del porto di

Civitavecchia e del suo territorio. Fiumaretta sarà così finalmente destinata

alla sua naturale vocazione di area a servizio del porto. Nei prossimi giorni

procederemo a formalizzare e firmare gli atti conseguenti e a dare avvio

operativo al progetto".

Sea Reporter

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.seareporter.it/pino-musolino-mit-attento-allo-sviluppo-del-porto-di-civitavecchia-e-alla-riqualificazione/
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Security portuale: Patroni Griffi e Danzì assolti, confermata sentenza di primo grado

Il gup Saso aveva già assolto gli otto imputati e il pg di Lecce Cosentino era

stato dello stesso avviso. L'indagine della procura di Brindisi riguardava alcune

opere che sarebbero state realizzate illecitamente Confermata la sentenza di

primo grado che aveva sancito la non colpevolezza di tutti gli imputati. È

arrivato nella serata di oggi, lunedì 25 novembre 2024, il verdetto della corte

d'appello di Lecce (presidente: Domenico Toni; relatrice: Antonia Martalò; a

latere: Silvia Minerva) riguardante il processo scaturito dall'inchiesta sulla

Security portuale a Brindisi. Gli otto imputati erano stati assolti, al termine di un

processo celebrato con rito abbreviato, dal gup del tribunale di Brindisi

Maurizio Saso, con la formula "perché il fatto non sussiste". La procura di

Brindisi aveva proposto ricorso in appello: ecco spiegato questo secondo

grado. Assolti anche Danzì e Patroni Griffi Tra le personalità coinvolte nel

procedimento spiccano l'europarlamentare 5 Stelle uscente Maria Angela

Danzì (nella veste di ex sub commissaria del Comune di Brindisi) e Ugo

Patroni Griffi, ex presidente dell'Autorità di sistema portuale del Mar Adriatico

meridionale (Adspmam). Nell'udienza del 9 aprile 2024, il procuratore generale

Salvatore Cosentino aveva sostanzialmente chiesto la conferma della sentenza di primo grado , favorevole agli

imputati, rigettando la richiesta della procura di Brindisi, sulla rinnovazione parziale del dibattimento presentata (si

chiedeva l'acquisizione di ulteriori elementi, anche documentali), ritenendola completamente infondata. Danzì, tramite

il proprio legale Rosario Almiento, lascia trasparire soddisfazione per questo secondo verdetto che riconosce la

correttezza del suo operato e di quello della gestione commissariale dell'epoca. Le accuse mosse dalla procura In

breve, secondo l'accusa, l'Adspmam avrebbe realizzato illecitamente alcune opere relative al completamento del

circuito di security portuale. Le opere in questione, ultimate nel 2017, consistono nella realizzazione di una recinzione

che delimita il perimetro (dalla stazione marittima fino alla banchina di Punta dell'Arco) dell'area portuale, con annessi

impianti di videosorveglianza e antintrusione, oltre a 17 varchi portuali costituiti da strutture in fabbricato leggero con

tettoia attigua. L'ente portuale, sempre stando all'impianto della procura di Brindisi, avrebbe infatti disapplicato il piano

regolatore portuale (Prp) e violato le competenze regionali che prevedono l'approvazione dello strumento d'assetto

del territorio in capo ad essa, d'intesa con il ministero dei Trasporti. I reati contestati I reati contestati erano, a vario

titolo, quelli di abuso edilizio, smaltimento illecito di rifiuti, frode in pubblica fornitura, falsità ideologica, abuso

d'ufficio. Le indagini, condotte dal nucleo di polizia tributaria della guardia di finanza di Brindisi e coordinate dal

sostituto procuratore Raffaele Casto, portarono al sequestro dei gabbiotti realizzati in prossimità dei varchi doganali,

di una strada e di una recinzione in area

Brindisi Report

Brindisi

https://www.brindisireport.it/cronaca/processo-appello-security-portuale-imputati-assolti-secondo-grado.html
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portuale per la quale si innescò un contenzioso con l'Amministrazione comunale di Brindisi. Nella sentenza di primo

grado, il gup Saso aveva disposto la restituzione di tutte le opere sequestrate Tutti assolti Tutti e otto gli imputati,

come detto, sono stati assolti il 13 aprile 2023 in primo grado. Si tratta di Ugo Patroni Griffi (58 anni, nato a Bari e

residente a Noicattaro), Pierluigi Aloisi (78 anni, di Roma), Maria Angela Danzì (67 anni, nata a Librizzi e residente a

Milano), Francesco Di Leverano (58 anni, nato a Sava, residente a Brindisi), Antonio Iaia (62 anni, di Brindisi), Tedoro

Indini (66 anni, di Brindisi), Antonella Antonazzo (46 anni, nata a Mesagne e residente a Brindisi) e Aldo Tanzarella

(60 anni, nato a Taranto e residente a Brindisi). Sono assistiti dagli avvocati Vito Epifani, Amilcare Tana, Mario

Guagliani, Rosario Almiento, Mauro Masiello, Giustina Giordano, Anita Mangialetto, Carlo Enrico Paliero e Luciano

Marchianò. Rimani aggiornato sulle notizie dalla tua provincia iscrivendoti al nostro canale whatsapp: clicca qui

Seguici gratuitamente anche sul canale Facebook: https://m.me/j/Abampv2kioahdYYR/.

Brindisi Report

Brindisi
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L'Adsp di Taranto rivedrà la concessione del terminal crociere a Tcp

Le "esigenze operative" di Taranto Cruise Port, società del gruppo turco

Global Ports Holding concessionaria nel porto ionico delle banchine del Molo

San Cataldo, sono "mutate" sicché la società ha inoltrato all'Autorità di

sistema portuale locale "istanza per l'attivazione della procedura di riequilibrio

e prodotto un nuovo piano economico finanziario". Lo spiega la delibera con

cui la port authoritu pugliese ha ingaggiato lo studio legale genovese

Maresca&Partners per "verificare la fondatezza delle richieste mosse dal

Concessionario e delle formulande proposte di riequilibrio nonché prospettare

le eventuali soluzioni di modifica dei titoli concessori ritenute opportune". Oltre

che analizzare istanze e Pef, l'avvocato Davide Maresca dovrà, in accordo

con Taranto Cruise Port, individuare "il procedimento amministrativo da

implementare" e "eventuali proposte di modifica del titolo concessorio, anche

mediante redazione degli schemi/bozze degli atti necessari", nonché fornire

all'ente "i profili giuridici della questione controversa, con redazione di parere

legale, qualora le istanze del concessionario e il conseguente confronto

determinino l'insorgere di un contenzioso, ciò con redazione di puntuali

osservazioni e controdeduzioni alle domande, eccezioni e contestazioni sollevate dal Concessionario al fine di

consentire all'Ente la migliore difesa nelle sedi competenti". In particolare, ha spiegato il presidente dell'Adsp, Sergio

Prete, "le mutate esigenze sono dovute alla crescita dei traffici e alla necessità di dotare il porto di strutture di

accoglienza non provvisorie". Taranto Cruise Port starebbe infatti rispettando i volumi di traffico previsti e, chiuso il

2023 con un leggero utile e 138mila passeggeri movimentati, s'appresta a confermare quel risultato con un lieve

incremento a 139mila movimentazioni e 45 scali nell'anno in chiusura. Di questi però più di 56mila sono passeggeri

movimentati come homeport, facenti capo in particolare al traffico recentemente acquisito da Costa Crociere, le cui

toccate muovono oltre 2mila passeggeri ad approdo. In base agli accordi concessori, Taranto Cruise Port sarebbe

già dovuta entrare nel pieno possesso degli spazi ad essa promessi all'interno della palazzina del Falanto, ma i lavori

per il suo allestimento, appannaggio dell'Adsp, sarebbero in ritardo. Finora Taranto Cruise Port ha operato quindi con

strutture amovibili, montate provvisoriamente per l'accoglienza nelle due stagioni gestite, ma, secondo quanto

appreso da SHIPPING ITALY, tale soluzione si sarebbe rivelata eccessivamente costosa e poco pratica, inadatta,

per giunta, alla migliore gestione di un traffico home port, per il quale sarebbero inoltre stati valutati inadeguati anche

gli spazi del Falanto, anche quando consegnati, perché pensati quando tale prospettiva non era ancora all'orizzonte.

Da qui prenderebbe le mosse l'iniziativa di Taranto Cruise Port di una modifica degli accordi in essere; modifica che

ora Adsp valuterà con l'ausilio di Maresca&Partners, nome ben noto anche al concessionario: Davide Maresca è

infatti membro della commissione Europe di

Shipping Italy

Taranto

https://www.shippingitaly.it/2024/11/25/ladsp-di-taranto-rivedra-la-concessione-del-terminal-crociere-a-tcp/
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Assiterminal, del cui consiglio direttivo fa parte Raffaella Del Prete, general manager di Tcp.

Shipping Italy

Taranto
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Isole minori, si infiamma la vertenza Siremar: domani la protesta dei marittimi

Si terrà domani 26 novembre alle ore 11, presso la sede legale della Caronte

&Tourist isole minori ,in via Giuseppe Franza a Messina la manifestazione di

protesta dei marittimi. Successivamente una delegazione dei marittimi

provenienti da Palermo, Trapani, Milazzo si sposterà presso gli imbarcaderi

del viale della Libertà. «La Federmar Cisal e i marittimi - dichiarano Clara

Crocè segretaria regionale e Sebastiano Previti responsabile provinciale -

esprimeranno la propria contrarietà a quanto proposto dai vertici della società

e al congelamento degli accordi già sottoscritti in merito alla stabilizzazione

dei lavoratori, le regole d'ingaggio e d'imbarco, la turnistica». Si «infiamma»

dunque la vertenza in corso tra i marittimi e la società Caronte&Tourist isole

minori che garantisce i collegamenti verso gli arcipelaghi siciliani. L'iniziativa di

oggi, segue lo stato di agitazione dei marittimi, proclamato dai sindacati Filt

Cgil, Fit Cisl e Uil Traporti, che ha già portato la scorsa settimana alla ritardata

partenza di un'ora delle navi di Caronte&Tourist isole minori dai porti di

Milazzo, Trapani, Porto Empedocle e Palermo verso le Eolie, Pantelleria,

Pelagie, Egadi ed Ustica. Foto notiziarioeolie.it.

giornaledisicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://messina.gds.it/articoli/economia/2024/11/25/isole-minori-si-infiamma-la-vertenza-siremar-domani-la-protesta-dei-marittimi-f7cbf795-8a00-4d36-8ad6-b5260611e7cf/
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Caronte&Tourist e marittimi, la vertenza si fa più dura: sit in davanti la sede e agli
imbarcaderi

Si «infiamma» la vertenza in corso tra i marittimi e la società Caronte&Tourist

isole minori che garantisce i collegamenti verso gli arcipelaghi siciliani. Una

manifestazione di protesta dei marittimi, imbarcati sulle navi della società

messinese, organizzata dalla Federmar Cisal, si terrà domani martedì, alle

undici, presso la sede legale della società, in via Giuseppe Franza a Messina.

Successivamente una delegazione dei marittimi, provenienti da Palermo,

Trapani, Milazzo si sposterà presso gli imbarcaderi di Viale della Libertà. «La

Federmar Cisal e i marittimi - dichiarano Clara Crocè e Sebastiano Previti,

rispettivamente segretario regionale e provinciale - esprimeranno la propria

contrarietà a quanto proposto dai vertici della società e al congelamento degli

accordi già sottoscritti in merito alla stabilizzazione dei lavoratori, le regole

d'ingaggio e d'imbarco, la turnistica. L'iniziativa di oggi, segue lo stato di

agitazione dei marittimi, proclamato dai sindacati Filt Cgil, Fit Cisl e Uil

Traporti, che ha già portato la scorsa settimana alla ritardata partenza di

un'ora delle navi di Caronte&Tourist isole minori dai porti di Milazzo, Trapani,

Porto Empedocle e Palermo verso le Eolie, Pantelleria, Pelagie, Egadi ed

Ustica. COPYRIGHT LASICILIA.IT © RIPRODUZIONE RISERVATA.

lasicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.lasicilia.it/messina/carontetourist-e-marittimi-la-vertenza-si-fa-piu-dura-sit-in-davanti-la-sede-e-agli-imbarcaderi-2332781/
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6a edizione di "Noi, il Mediterraneo"

Data / Ora Date(s) - 10 Dicembre 2024 Tutto il giorno Categorie EVENTO

(FERPRESS) Palermo, 25 NOV Noi, il Mediterraneo è giunto alla sua sesta

edizione; riflettori puntati sul significato di un porto che si apre alla città e sugli

effetti della grande nautica. Appuntamento il 10 dicembre al Palermo Marina

Yachting. Programma 09.30 Registrazione e welcome coffee Saluti

istituzionali Roberto Lagalla, Sindaco di Palermo Renato Schifani, Presidente

della Regione Siciliana Introduzione Bruno Dardani, Direttore Centro Giuseppe

Bono 10.00 Rinascita portuale, rigenerazione cittadina Si confrontano:

Alfonso Femia, Founder e Presidente Atelier(s) Alfonso Femia Quando il mare

entra nelle città Eduard Rodès, Direttore generale della Escola Europea di

Trasporto Intermodale, Barcellona Waterfront cuore della città Maurizio Carta,

Assessore alla Pianificazione Urbanistica, Comune di Palermo Palermo dal

mare anche la luce 11.15 Coffee break 11.30 Grande nautica, ponte di qualità

Vincenzo Poerio, CEO Tankoa Yachts La ricerca del bello non è solo lusso

Olivier Lavagna, Direttore generale Ports de Monaco Uno yacht che sembra

una città Tommaso Cerno, Direttore de Il Tempo Il lusso che genera

benessere 12.30 Conclusioni Pasqualino Monti, Presidente AdSP del Mare di Sicilia Occidentale Modera Luca

Telese

FerPress

Palermo, Termini Imerese

https://www.ferpress.it/events/6a-edizione-di-noi-il-mediterraneo/
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"Noi, il Mediterraneo...": a Palermo la sesta edizione

Andrea Puccini

PALERMO La sesta edizione di Noi, il Mediterraneo si prepara ad accendere

i riflettori su temi chiave per il futuro delle città portuali e del settore nautico.

L'evento, che si terrà il 10 dicembre presso il prestigioso Palermo Marina

Yachting, propone un programma ricco di interventi di alto profilo, tra

architetti, urbanisti, amministratori e rappresentanti del settore della grande

nautica. Al centro dell'incontro, il significato di un porto che si apre alla città,

favorendo una rigenerazione urbana che abbraccia il mare come elemento

identitario e strategico. Parallelamente, si approfondirà l'impatto economico e

culturale della grande nautica, considerata un ponte verso la qualità e

l'innovazione. Il programma 09:30 Registrazione e welcome coffee Un

momento per accogliere i partecipanti e avviare il networking. Saluti

istituzionali Roberto Lagalla, Sindaco di Palermo Renato Schifani, Presidente

della Regione Siciliana Introduzione Bruno Dardani, Direttore del Centro

Giuseppe Bono, offrirà una panoramica sui temi della giornata. 10:00

Rinascita portuale, rigenerazione cittadina Un panel dedicato all'interazione

tra città e porto, con focus su esperienze innovative e visioni di sviluppo:

Alfonso Femia, Founder e Presidente Atelier(s) Alfonso Femia: Quando il mare entra nelle città Eduard Rodès,

Direttore generale Escola Europea di Trasporto Intermodale (Barcellona): Waterfront cuore della città Maurizio Carta,

Assessore alla Pianificazione Urbanistica del Comune di Palermo: Palermo dal mare anche la luce 11:15 Coffee

break 11:30 Grande nautica, ponte di qualità Tre interventi esploreranno il ruolo della nautica di lusso come motore

economico e culturale: Vincenzo Poerio, CEO Tankoa Yachts: La ricerca del bello non è solo lusso Olivier Lavagna,

Direttore generale Ports de Monaco: Uno yacht che sembra una città Tommaso Cerno, Direttore de Il Tempo: Il lusso

che genera benessere 12:30 Conclusioni Pasqualino Monti, Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare di

Sicilia Occidentale, tirerà le fila del dibattito, delineando le prospettive future per Palermo e il Mediterraneo. 13:00

Light lunch Un momento conviviale per chiudere la giornata e favorire il dialogo tra i partecipanti. Una giornata tra

visione e confronto L'evento, moderato dal giornalista Luca Telese, si pone come un'occasione unica per discutere il

rapporto tra mare e città, esplorando il Mediterraneo come spazio di opportunità e innovazione. Con la

partecipazione di esperti italiani e internazionali, Noi, il Mediterraneo conferma la sua centralità nel dibattito sulle

strategie di sviluppo del territorio e della nautica di lusso.

Messaggero Marittimo

Palermo, Termini Imerese

https://www.messaggeromarittimo.it/noi-mediterraneo-palermo-sesta-edizione/
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"Noi, il Mediterraneo": il programma della sesta edizione

Appuntamento il 10 dicembre a Palermo E' ufficiale il programma del

convegno "Noi, il Mediterraneo" in programma il prossimo 10 dicembre a

Palermo e giunto quest'anno alla sua sesta edizione. Programma 09.30

Registrazione e welcome coffee Saluti istituzionali Roberto Lagalla , Sindaco

di Palermo Renato Schifani , Presidente della Regione Siciliana Introduzione

Bruno Dardani , Direttore Centro Giuseppe Bono Rinascita portuale,

rigenerazione cittadina Si confrontano: Alfonso Femia , Founder e Presidente

Atelier(s) Alfonso Femia (Quando il mare entra nelle città); Eduard Rodès ,

Direttore generale della Escola Europea di Trasporto Intermodale, Barcellona

(Waterfront cuore della città); Maurizio Carta , Assessore alla Pianificazione

Urbanistica, Comune di Palermo (Palermo dal mare anche la luce). Coffee

break Grande nautica, ponte di qualità Vincenzo Poerio , CEO Tankoa Yachts

(La ricerca del bello non è solo lusso); Olivier Lavagna , Direttore generale

Ports de Monaco (Uno yacht che sembra una città); Tommaso Cerno ,

Direttore de Il Tempo (Il lusso che genera benessere). Conclusioni Pasqualino

Monti , Presidente AdSP del Mare di Sicilia Occidentale Modera Luca Telese

13.00 Light Lunch.

The Medi Telegraph

Palermo, Termini Imerese

https://www.themeditelegraph.com/it/transport/ports/2024/11/25/news/pasqualino_monti_porto_palermo_bruno_dardani-14839472/
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Eni e Msc, accordo a tutto campo per la decarbonizzazione

L'amministratore delegato di Eni, Claudio Descalzi, e il presidente di Msc

(Mediterranean Shipping Company), Diego Aponte, hanno firmato un

protocollo d'intesa per sviluppare iniziative congiunte per la sostenibilità e la

transizione energetica. L'accordo include il potenziale utilizzo di Gnl nonché di

vettori energetici a minori emissioni di carbonio, come ad esempio

biocarburanti Hvo e bio-Gnl, ma anche lubrificanti da materie prime rinnovabili,

per l'utilizzo sulle flotte Msc dedicate sia al trasporto logistico, sia

crocieristico. Per contribuire alla decarbonizzazione di sedi e impianti di Msc

verranno valutate soluzioni ad energia rinnovabile e, più in generale, l'intesa

mira a generare nuove sinergie tra le attività delle due società, dai servizi

logistici ai trasporti intermodali che riguardano sia le attività agroindustriali per

la produzione di materie prime, inclusi gl i  Agri-feedstock, per la

bioraffinazione, sia lo stoccaggio e trasporto dei biocarburanti Hvo attraverso

soluzioni innovative di trasporto intermodale tra mare, ferrovia e strada. Altri

ambiti di valutazione riguardano il supporto alla dismissione di piattaforme

offshore nazionali e internazionali e iniziative congiunte di ricerca e sviluppo e

collaborazioni con Open-es, l'alleanza di piattaforme e sistemi promossa da Eni per la sostenibilità della catena del

valore. L'accordo prevede inoltre buone pratiche di economia circolare, dall'utilizzo a bordo dei mezzi MSC di

plastiche anche da materie prime rinnovabili e da riciclo, compresi i prodotti di imballaggio monouso, alla raccolta e

gestione dei rifiuti prodotti a bordo delle flotte e, ancora, alla potenziale valorizzazione delle aree ed asset di Eni

dismessi. "I sistemi economici e industriali hanno moltissimi ambiti sui quali dobbiamo agire per abbattere le

emissioni, e possiamo riuscirci solamente unendo tra player rilevanti competenze, risorse e tecnologie, intervenendo

in modo capillare in ognuna di queste dimensioni", ha detto l'ad di Eni Claudio Descalzi. "In Msc siamo focalizzati sul

raggiungimento di una transizione energetica di successo e per farlo abbiamo bisogno di partner di cui possiamo

fidarci e su cui possiamo contare", afferma Diego Aponte, presidente del gruppo Msc.

(Sito) Ansa

Focus

https://www.ansa.it/sito/notizie/economia/2024/11/25/eni-e-msc-accordo-a-tutto-campo-per-la-decarbonizzazione_0f1f9d3b-e98e-4b43-bdb7-081c49457e18.html
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Accordo Eni - MSC nel campo della sostenibilità e della transizione energetica

È stato sottoscritto da Claudio Descalzi e Diego Aponte San Donato Milanese

25 novembre 2024 L'amministratore delegato di Eni, Claudio Descalzi, e il

presidente di Mediterranean Shipping Company (MSC ), Diego Aponte, hanno

sottoscritto oggi un protocollo d'intesa finalizzato a sviluppare iniziative

congiunte nel campo della sostenibilità e della transizione energetica.

L'accordo include il potenziale utilizzo di gas naturale liquefatto nonché di

vettori energetici a minori emissioni di carbonio, come ad esempio

biocarburanti HVO e bio-GNL, ma anche lubrificanti da materie prime

rinnovabili, per l'utilizzo sulle flotte MSC dedicate sia al trasporto delle merci

che all'attività crocieristica. Le due parti hanno reso noto che per contribuire

alla decarbonizzazione di sedi e impianti di MSC verranno valutate soluzioni

ad energia rinnovabile e che, più in generale, l'intesa mira a generare nuove

sinergie tra le attività delle due società, dai servizi logistici ai trasporti

intermodali che riguardano sia le attività agroindustriali per la produzione di

materie prime, inclusi gli agri-feedstock, per la bioraffinazione, sia lo

stoccaggio e trasporto dei biocarburanti HVO attraverso soluzioni innovative

di trasporto intermodale tra mare, ferrovia e strada. Altri ambiti di valutazione riguardano il supporto alla dismissione

di piattaforme offshore nazionali e internazionali e iniziative congiunte di ricerca e sviluppo e collaborazioni con

Open-es, l'alleanza di piattaforme e sistemi promossa da Eni per la sostenibilità della catena del valore. L'accordo

prevede inoltre buone pratiche di economia circolare, dall'utilizzo a bordo dei mezzi MSC di plastiche anche da

materie prime rinnovabili e da riciclo, compresi i prodotti di imballaggio monouso, alla raccolta e gestione dei rifiuti

prodotti a bordo delle flotte e, ancora, alla potenziale valorizzazione delle aree ed asset di Eni dismessi.
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Nel terzo trimestre il traffico nei container terminal della marocchina Marsa Maroc è
aumentato del +5%

Nel terzo trimestre di quest'anno il trend di aumento del traffico dei container

movimentato dalla società terminalista marocchina Marsa Maroc ha registrato

un'ulteriore attenuazione determinata dall'esaurimento della crescita del traffico

di transhipment. Nel periodo luglio-settembre del 2024 i terminal per contenitori

operati dal gruppo nel porto di Casablanca, nel porto di Agadir e, attraverso

Tanger Alliance, il consorzio partecipato da Marsa Maroc, Eurogate, Contship

Italia e Hapag-Lloyd, nel porto di Tanger Med hanno movimentato un traffico

pari a 685.539 teu, con un rialzo del +5,5% sullo stesso periodo dello scorso

anno. Il solo traffico di transhipment è risultato stabile essendo ammontato a

386.267 teu, mentre il traffico di import-export è cresciuto del +13,4% a

299.272 teu. Il traffico delle merci, comprensivo di merci varie e rinfuse,

movimentato dai terminal del gruppo nei porti marocchini è stato di circa 15,6

milioni di tonnellate (+9%). Nei primi nove mesi del 2024 il traffico totale delle

merci si è attestato a 46,9 milioni di tonnellate (+13%) e il solo traffico

containerizzato è stato di 2.110.686 teu (+13%), di cui 1.208.642 teu in

trasbordo (+14%) e 902.044 teu allo sbarco/imbarco (+12%).
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Eni e MSC fanno sinergia per la decarbonizzazione

L'amministratore delegato di Eni, Claudio Descalzi, e il Presidente di MSC,

Diego Aponte, hanno sottoscritto oggi un protocollo d'intesa finalizzato a

sviluppare iniziative congiunte nel campo della sostenibilità e della transizione

energetica Eni e MSC intendono estendere l'ambito delle loro già proficue

relazioni commerciali a un contesto geografico più ampio e, in particolare, ad

ambiti di sostenibilità e decarbonizzazione delle proprie attività San Donato

Milanese (MI), 25 novembre 2024 - L'accordo include il potenziale utilizzo di

GNL nonché di vettori energetici a minori emissioni di carbonio, come ad

esempio biocarburanti HVO e bio-GNL, ma anche lubrificanti da materie prime

rinnovabili, per l'utilizzo sulle flotte MSC dedicate sia al trasporto logistico, sia

crocieristico. Per contribuire alla decarbonizzazione di sedi e impianti di MSC

verranno valutate soluzioni ad energia rinnovabile e, più in generale, l'intesa

mira a generare nuove sinergie tra le attività delle due società, dai servizi

logistici ai trasporti intermodali che riguardano sia le attività agroindustriali per

la produzione di  mater ie pr ime, inclusi  gl i  Agr i- feedstock, per la

bioraffinazione, sia lo stoccaggio e trasporto dei biocarburanti HVO

attraverso soluzioni innovative di trasporto intermodale tra mare, ferrovia e strada. Altri ambiti di valutazione

riguardano il supporto alla dismissione di piattaforme offshore nazionali e internazionali e iniziative congiunte di

ricerca e sviluppo e collaborazioni con Open-es, l'alleanza di piattaforme e sistemi promossa da Eni per la

sostenibilità della catena del valore. L'accordo prevede inoltre buone pratiche di economia circolare, dall'utilizzo a

bordo dei mezzi MSC di plastiche anche da materie prime rinnovabili e da riciclo, compresi i prodotti di imballaggio

monouso, alla raccolta e gestione dei rifiuti prodotti a bordo delle flotte e, ancora, alla potenziale valorizzazione delle

aree ed asset di Eni dismessi. Claudio Descalzi, Amministratore delegato di Eni, ha commentato: "I sistemi

economici e industriali hanno moltissimi ambiti sui quali dobbiamo agire per abbattere le emissioni, e possiamo

riuscirci solamente unendo tra player rilevanti competenze, risorse e tecnologie, intervenendo in modo capillare in

ognuna di queste dimensioni: con questo accordo avviamo la nostra collaborazione per la decarbonizzazione dei

trasporti e servizi da crociera con il leader mondiale del settore e siamo certi che insieme riusciremo a elaborare e

concretizzare iniziative di reciproco beneficio in termini di decarbonizzazione, fornendo un importante contributo al

settore e all'abbattimento delle emissioni dei nostri sistemi di trasporto". Diego Aponte, presidente del gruppo MSC,

ha commentato: "In MSC siamo focalizzati sul raggiungimento di una transizione energetica di successo e per farlo

abbiamo bisogno di partner di cui possiamo fidarci e su cui possiamo contare. Eni è uno di questi partner da molti

anni e questo MoU è un'evoluzione positiva e naturale del nostro rapporto. Non vediamo l'ora di lavorare più a stretto

contatto con Eni mentre ampliamo e approfondiamo
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il nostro approccio alla sostenibilità e alla decarbonizzazione in tutte le aziende del gruppo MSC".
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Elettrificazione, a Barcellona il terminal Grimaldi dotato dell'Onshore Power Supply

Il sistema consentirà ai traghetti della compagnia partenopea di spegnere i

motori in fase di ormeggio e allacciarsi alla rete elettrica L'Autorità portuale di

Barcellona che nel terminal del gruppo italiano Grimaldi sul molo Sant Bertran

è stato installato l'impianto di Onshore Power Supply (OPS) che consentirà

alle navi ro-pax ormeggiate alla banchina di spegnere i motori di bordo e di

allacciarsi alla rete elettrica di terra riducendo in tal modo le emissioni e i

rumori prodotti dai traghetti. Realizzato dalla Vinci Energies Spain, il sistema

OPS d iventerà  operat ivo  a  gennaio  e  consent i rà  d i  a l imentare

contemporaneamente due traghetti erogando una potenza iniziale di 4 MVA

espandibile sino a 6,5 MVA e adattando voltaggio e frequenza alle specifiche

necessità di ciascuna nave. In concomitanza con i lavori di installazione del

nuovo sistema, Grimaldi è tornato a operare con il suo traghetto Ciudad de

Palma , che è stato modificato per potersi collegare all'OPS e spegnere i

motori mentre è ormeggiato nel porto di Barcellona. Condividi Tag porti

grimaldi Articoli correlati.
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Msc ed Eni rafforzano la loro collaborazione energetico-ambientale

Estenderanno geograficamente le loro buone pratiche nell'ambito dei

carburanti e dell'economia circolare L'amministratore delegato di Eni, Claudio

Descalzi, e il presidente di MSC (Mediterranean Shipping Company), Diego

Aponte, hanno sottoscritto oggi un protocollo d'intesa finalizzato a sviluppare

iniziative congiunte nel campo della sostenibilità e della transizione energetica.

Con questo accordo Eni ed Msc intendono estendere l'ambito delle loro già

proficue relazioni commerciali a un contesto geografico più ampio e, in

particolare, ad ambiti di sostenibilità e decarbonizzazione delle proprie attività.

L'accordo include il potenziale utilizzo di gas naturale liquefatto (GNL) nonché

di vettori energetici a minori emissioni di carbonio, come ad esempio

biocarburanti HVO e bio-GNL, ma anche lubrificanti da materie prime

rinnovabili, per l'utilizzo sulle flotte Msc dedicate sia al trasporto logistico, sia

crocieristico. Per contribuire alla decarbonizzazione di sedi e impianti di Msc

verranno valutate soluzioni ad energia rinnovabile e, più in generale, l'intesa

mira a generare nuove sinergie tra le attività delle due società, dai servizi

logistici ai trasporti intermodali che riguardano sia le attività agroindustriali per

la produzione di materie prime, inclusi gli Agri-feedstock, per la bioraffinazione, sia lo stoccaggio e trasporto dei

biocarburanti HVO attraverso soluzioni innovative di trasporto intermodale tra mare, ferrovia e strada. Altri ambiti di

valutazione riguardano il supporto alla dismissione di piattaforme offshore nazionali e internazionali e iniziative

congiunte di ricerca e sviluppo e collaborazioni con Open-es, l'alleanza di piattaforme e sistemi promossa da Eni per

la sostenibilità della catena del valore. L'accordo prevede inoltre buone pratiche di economia circolare, dall'utilizzo a

bordo dei mezzi Msc di plastiche anche da materie prime rinnovabili e da riciclo, compresi i prodotti di imballaggio

monouso, alla raccolta e gestione dei rifiuti prodotti a bordo delle flotte e, ancora, alla potenziale valorizzazione delle

aree ed asset di Eni dismessi. Claudio Descalzi, Amministratore delegato di Eni, ha commentato: "I sistemi

economici e industriali hanno moltissimi ambiti sui quali dobbiamo agire per abbattere le emissioni, e possiamo

riuscirci solamente unendo tra player rilevanti competenze, risorse e tecnologie, intervenendo in modo capillare in

ognuna di queste dimensioni: con questo accordo avviamo la nostra collaborazione per la decarbonizzazione dei

trasporti e servizi da crociera con il leader mondiale del settore e siamo certi che insieme riusciremo a elaborare e

concretizzare iniziative di reciproco beneficio in termini di decarbonizzazione, fornendo un importante contributo al

settore e all'abbattimento delle emissioni dei nostri sistemi di trasporto". Diego Aponte, presidente del gruppo MSC,

ha commentato: "In MSC siamo focalizzati sul raggiungimento di una transizione energetica di successo e per farlo

abbiamo bisogno di partner di cui possiamo fidarci e su cui possiamo contare. Eni è uno
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di questi partner da molti anni e questo MoU è un'evoluzione positiva e naturale del nostro rapporto. Non vediamo

l'ora di lavorare più a stretto contatto con Eni mentre ampliamo e approfondiamo il nostro approccio alla sostenibilità

e alla decarbonizzazione in tutte le aziende del gruppo MSC". Condividi Tag ambiente msc Articoli correlati.
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Cisita: young protagonists at the Cruise Terminal during the day on career orientation

Sono veramente felice e orgogliosa ha affermato Patrizia Saccone,

Assessore del Comune della Spezia del successo di questa iniziativa, che sta

accogliendo sempre più l'entusiasmo e la passione dei ragazzi e delle scuole,

nel conoscere le realtà lavorative del nostro territorio; la sua inclusione

all'interno di una realtà così importante come il Salone degli Orientamenti della

Spezia, è una testimonianza ulteriore di quella visione comune che vuole

ampliare e rendere ancora più saldo il collegamento tra il mondo della scuola e

quello delle imprese. L'incontro è stato idealmente diviso in due parti, la prima

dedicata alla conclusione dell'edizione 2024 del progetto di orientamento al

lavoro Ragazzi in Azienda, la seconda riservata alle opportunità offerte

dall'istruzione e formazione professionale, con l'obiettivo comune di dare voce

ai protagonisti assoluti della giornata: i giovani. Per Confindustria La Spezia

ha affermato Mario Gerini, Presidente dell'Associazione Ragazzi in Azienda è

più di un progetto: è una missione che ci permette di avvicinare le nuove

generazioni al tessuto produttivo del nostro territorio. Sono orgoglioso del

successo di questa iniziativa, che in questa edizione nella Provincia spezzina

ha coinvolto oltre 300 studenti delle scuole secondarie di primo grado, offrendo loro un'esperienza diretta nelle

eccellenze produttive locali. Un sentito ringraziamento va alle nostre aziende associate, che con entusiasmo e

impegno continuano a collaborare a queste importanti iniziative contribuendo al futuro delle nuove generazioni. Nel

corso della giornata, sono state premiate le cinque classi vincitrici dell'edizione 2024 del progetto, selezionate per

l'originalità e la qualità dei lavori presentati. La classe 3B dell'Istituto ISA 8 ha ricevuto il primo premio per il lavoro

realizzato durante la visita a Baglietto Spa. Il secondo premio è stato assegnato alla classe 3E dell'ISA 7, in visita alla

Sun Times, mentre il terzo premio ex aequo è andato alla 3B dell'ISA 17, ospite di Sanlorenzo Spa, e alla 3C dell'ISA

4, che ha visitato Fincantieri Spa. Infine, il quarto premio è stato conferito alla classe 3B dell'ISA 12, che ha visitato

DR Ferroviaria. Le ulteriori aziende che hanno partecipato all'edizione 2024 del Progetto Ragazzi in Azienda aprendo

le porte agli studenti sono La Spezia Container Terminal Spa, Carpenteria Corsi Srl, GIVI Istituto Di Vigilanza La

Lince Srl, Cantiere Valdettaro Srl, Kariba Spa e Canarbino Spa. Numeri e risposte di rilievo, per un progetto di

Confindustria Liguria arrivato alla ottava edizione, grazie all'impegno congiunto delle Confindustrie liguri ed al

patrocinio dell'Ufficio Scolastico Regionale. Nello spezzino sono stati coinvolti 8 Istituti Comprensivi, 12 aziende, per

un totale di 316 allievi. Un sistema orientativo regionale che rappresenta ormai una modalità vincente. La seconda

parte del pomeriggio è stata caratterizzata da un seminario volto ad analizzare l'impatto dell'intelligenza artificiale su

lavoro e didattica condotto da Pietro Bonati della Società Sun Times Srl e da Michele Garibotti,
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docente di Cisita. Quindi si è giunti al momento delle celebrazioni dedicate ai corsi triennali del CISITA, ente

organizzatore della giornata e dei progetti presentati, attraverso le parole di Daria Cappagli, tutor dei corsi triennali.

Dopo aver introdotto brevemente la proposta di studi offerti dall'Ente, ha chiamato i tre allievi, ognuno per ogni

tipologia di percorso, scelti per essersi distinti particolarmente, raggiungendo livelli di eccellenza. Per questi meriti, è

stata consegnata loro la borsa di studio dedicata a Giorgio Bucchioni, pilastro nell'imprenditoria del territorio spezzino

e uno dei fondatori dell'Ente. I ragazzi premiati sono: Damiano Tonelli, 3° Operatore del legno, Leonardo Marchese,

3° Operatore meccanico e Tommaso Gallucci, 3°Operatore ai servizi d'impresa Sono particolarmente felice per il

successo raggiunto dall'iniziativa, nata come evento unico e ora diventato un format assodato ha affermato Giorgia

Bucchioni, Vicepresidente di Confindustria La Spezia e Presidente di CISITA, assente perché influenzata, ma che ha

tenuto a lasciare un messaggio per i ragazzi premiati alla memoria del padre e un punto di partenza per affrontare le

sfide del futuro. Favorire e supportare i nostri ragazzi è la nostra via di successo e oggi è uno dei momenti in cui

possiamo vedere i passi fatti assieme. La giornata è terminata con i saluti di Riccardo Papa, direttore di Cisita, di

Claudio Banci responsabile dell'area lavoro di Confindustria Liguria e dei due moderatori della giornata, Paola Strati

di Confindustria La Spezia e Filippo Conte di CISITA.
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Eni e MSC fanno sinergia per la decarbonizzazione

Nov 25, 2024 L'amministratore delegato di Eni, Claudio Descalzi, e il

Presidente di MSC (Mediterranean Shipping Company), Diego Aponte, hanno

sottoscritto oggi un protocollo d'intesa finalizzato a sviluppare iniziative

congiunte nel campo della sostenibilità e della transizione energetica. Eni,

società integrata dell'energia impegnata nella transizione energetica verso la

neutralità carbonica entro il 2050, e MSC, leader mondiale nel settore dei

trasporti e dei servizi di crociera, intendono estendere l'ambito delle loro già

proficue relazioni commerciali a un contesto geografico più ampio e, in

particolare, ad ambiti di sostenibilità e decarbonizzazione delle proprie attività.

L'accordo include il potenziale utilizzo di GNL nonché di vettori energetici a

minori emissioni di carbonio, come ad esempio biocarburanti HVO e bio-GNL,

ma anche lubrificanti da materie prime rinnovabili, per l'utilizzo sulle flotte MSC

dedicate sia al trasporto logistico, sia crocieristico. Per contribuire alla

decarbonizzazione di sedi e impianti di MSC verranno valutate soluzioni ad

energia rinnovabile e, più in generale, l'intesa mira a generare nuove sinergie

tra le attività delle due società, dai servizi logistici ai trasporti intermodali che

riguardano sia le attività agroindustriali per la produzione di materie prime, inclusi gli Agri-feedstock, per la

bioraffinazione, sia lo stoccaggio e trasporto dei biocarburanti HVO attraverso soluzioni innovative di trasporto

intermodale tra mare, ferrovia e strada. Altri ambiti di valutazione riguardano il supporto alla dismissione di

piattaforme offshore nazionali e internazionali e iniziative congiunte di ricerca e sviluppo e collaborazioni con Open-

es, l'alleanza di piattaforme e sistemi promossa da Eni per la sostenibilità della catena del valore. L'accordo prevede

inoltre buone pratiche di economia circolare, dall'utilizzo a bordo dei mezzi MSC di plastiche anche da materie prime

rinnovabili e da riciclo, compresi i prodotti di imballaggio monouso, alla raccolta e gestione dei rifiuti prodotti a bordo

delle flotte e, ancora, alla potenziale valorizzazione delle aree ed asset di Eni dismessi. Claudio Descalzi,

Amministratore delegato di Eni, ha commentato: "I sistemi economici e industriali hanno moltissimi ambiti sui quali

dobbiamo agire per abbattere le emissioni, e possiamo riuscirci solamente unendo tra player rilevanti competenze,

risorse e tecnologie, intervenendo in modo capillare in ognuna di queste dimensioni: con questo accordo avviamo la

nostra collaborazione per la decarbonizzazione dei trasporti e servizi da crociera con il leader mondiale del settore e

siamo certi che insieme riusciremo a elaborare e concretizzare iniziative di reciproco beneficio in termini di

decarbonizzazione, fornendo un importante contributo al settore e all'abbattimento delle emissioni dei nostri sistemi di

trasporto". Diego Aponte, presidente del gruppo MSC, ha commentato: "In MSC siamo focalizzati sul raggiungimento

di una transizione energetica di successo e per farlo abbiamo bisogno di partner di cui possiamo fidarci e su cui

possiamo contare.
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Eni è uno di questi partner da molti anni e questo MoU è un'evoluzione positiva e naturale del nostro rapporto. Non

vediamo l'ora di lavorare più a stretto contatto con Eni mentre ampliamo e approfondiamo il nostro approccio alla

sostenibilità e alla decarbonizzazione in tutte le aziende del gruppo MSC".
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Sostenibilità e transizione energetica, accordo tra Eni e Msc

Aponte: "In Msc siamo focalizzati sul raggiungimento di una transizione

energetica di successo e per farlo abbiamo bisogno di partner di cui possiamo

fidarci e su cui possiamo contare" L'amministratore delegato di Eni, Claudio

Descalzi, e il presidente di Msc, Diego Aponte , hanno sottoscritto oggi un

protocollo d'intesa finalizzato a sviluppare iniziative congiunte nel campo della

sostenibilità e della transizione energetica. "Eni, società integrata dell'energia

impegnata nella transizione energetica verso la neutralità carbonica entro il

2050, e Msc, leader mondiale nel settore dei trasporti e dei servizi di crociera,

intendono estendere l'ambito delle loro già proficue relazioni commerciali a un

contesto geografico più ampio e, in particolare, ad ambiti di sostenibilità e

decarbonizzazione delle proprie attività". L'accordo include il potenziale

utilizzo di Gnl nonché di vettori energetici a minori emissioni di carbonio, come

ad esempio biocarburanti Hvo e bio-Ggn, ma anche lubrificanti da materie

prime rinnovabili, per l'utilizzo sulle flotte Msc dedicate sia al trasporto

logistico, sia crocieristico. Per contribuire alla decarbonizzazione di sedi e

impianti di Msc verranno valutate soluzioni ad energia rinnovabile e, più in

generale, l'intesa mira a generare nuove sinergie tra le attività delle due società, dai servizi logistici ai trasporti

intermodali che riguardano sia le attività agroindustriali per la produzione di materie prime, inclusi gli Agri-feedstock,

per la bioraffinazione, sia lo stoccaggio e trasporto dei biocarburanti Hvo attraverso soluzioni innovative di trasporto

intermodale tra mare, ferrovia e strada. Altri ambiti di valutazione riguardano il supporto alla dismissione di

piattaforme offshore nazionali e internazionali e iniziative congiunte di ricerca e sviluppo e collaborazioni con Open-

es, l'alleanza di piattaforme e sistemi promossa da Eni per la sostenibilità della catena del valore. L'accordo prevede

inoltre buone pratiche di economia circolare , dall'utilizzo a bordo dei mezzi Msc di plastiche anche da materie prime

rinnovabili e da riciclo, compresi i prodotti di imballaggio monouso, alla raccolta e gestione dei rifiuti prodotti a bordo

delle flotte e, ancora, alla potenziale valorizzazione delle aree ed asset di Eni dismessi. I sistemi economici e

industriali, sottolinea Claudio Descalzi, Amministratore delegato di Eni, "hanno moltissimi ambiti sui quali dobbiamo

agire per abbattere le emissioni, e possiamo riuscirci solamente unendo tra player rilevanti competenze, risorse e

tecnologie, intervenendo in modo capillare in ognuna di queste dimensioni: con questo accordo avviamo la nostra

collaborazione per la decarbonizzazione dei trasporti e servizi da crociera con il leader mondiale del settore e siamo

certi che insieme riusciremo a elaborare e concretizzare iniziative di reciproco beneficio in termini di

decarbonizzazione, fornendo un importante contributo al settore e all'abbattimento delle emissioni dei nostri sistemi di

trasporto". In Msc, aggiunge Diego Aponte, presidente del gruppo ginevrino, "siamo focalizzati sul
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raggiungimento di una transizione energetica di successo e per farlo abbiamo bisogno di partner di cui possiamo

fidarci e su cui possiamo contare. Eni è uno di questi partner da molti anni e questo MoU è un'evoluzione positiva e

naturale del nostro rapporto. Non vediamo l'ora di lavorare più a stretto contatto con Eni mentre ampliamo e

approfondiamo il nostro approccio alla sostenibilità e alla decarbonizzazione in tutte le aziende del gruppo Msc".
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